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従来、町内にある花壇（年間 2回植替え）は、維持管理が悪く、雑草が繁茂

し、すぐ枯れる状況が続いていました。そこで、広島市の“まるごと元気”住

宅団地活性化補助金を活用して、新しく、草刈り機などを導入して草刈り作業

の効率化、夏季 4か月間（7月～10月）の水やり作業の効率化を図り、団地の

景観良化を目的とします。 

 

花壇の現状は・・・ 

 

  

 

整備前 

 

 整備後 

 

雑草もなく清潔な環境状況を保っております。平成２６年度総会において、

「植えっぱなしのため枯れて雑草が茂り見苦しい」と指摘がありましたが、平

成２８年２月の組長会では苦情は聞かれませんでした。 

課題は、夏季の水やりについて、暑さと高齢化のため難しさがあります。散

水栓の設置について、検討していきたいと考えています。 


